



伊万里出身 マジシャン Osamu による
イリュージョンマジックショー



南波多南風ヨサコイ隊



HEART BEAT JAZZ Orchestra の演奏



祭りのフィナーレを飾る、
女みこしによる模擬合戦



板木法行太鼓保存会の演奏



古伊万里・子ども商人儀運びレース

2017 伊万里の夏

夏の二大イベント『市民納涼花火大会』が8月5日に、『どっちゃん祭り』が6日に開催されました。市内外から大勢の見物客が訪れ、さまざまな催しで市街地は活気にあふれました。

8.5 市民納涼花火大会 × 8.6 どっちゃん祭り



みんなで踊ろうどっちゃん祭り



伊万里太鼓の演奏



市民納涼花火大会



人の動き

平成 29 年 8 月 1 日 現在		
● 人口	55,793 人	(+ 3)
● 男	26,867 人	(+ 8)
● 女	28,926 人	(- 5)
● 世帯	23,218 世帯	(+ 37)
	()	は前月比

この冊子は、1部当たり約33円で作成しています(人件費など間接経費は含まれていません)。また、企業広告による掲載料は、広報伊万里の作成費の貴重な財源となっています。

今月号の編集作業のさなか、ロンドンでは世界陸上で熱戦が繰り広げられていました。学生時代、陸上部の私が一番好きだった選手は三段跳び世界記録保持者のジョナサン・エドワーズ(イギリス)。1995年の世界陸上で記録した18歳29は、20年以上経った今も破られていません。敬虔なクリスチャンの彼は、安息日である日曜日は大会に出場しないと決めていました。ある時を境に「自分の才能を通して人々を幸せにすることもクリスチャンの務め」と考えを改めたそうです。その結果、前人未踏の記録が生まれました。何事も前例やいつものやり方を変えることは容易ではないですが、勇気を出して一歩踏み出してみると、助走路の先に誰も到達したことのない着地点が見えるかもしれません。(祐)

編集室から